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Piden concejalesal Congreso
subsanar chicanada enMH

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Concejalesde la alcaldíadeMiguel
Hidalgo solicitaronal Congreso de
la Ciudad de México no aprobar
cuatro cambios de uso de suelo en
lademarcación,cuyaopiniónciuda-
dana no ha sido tomada en cuenta.
Se trata de los predios ubicados

en Ejército Nacional 769 y 843,
así como enMoliere 525 y Río San
Joaquín 498, estos dos últimos en la
colonia Ampliación Granada, don-
desepretendenconstruirhoteles.
Advirtieron, además, que la opi-

niónfavorablequeenviólaalcaldía
al Congreso no fue consultada ni
aprobadaporelconcejo,peseaque
así lo ordena laLey deAlcaldías.
“Lasopinionesno fueronconsul-

tadas ni aprobadas por el concejo
de la alcaldía, como ordenan los
artículos 53, apartado C, numeral
3, fracción 4, de la Constitución de
laCiudad deMéxico, y 104 fracción
IV de laLey deAlcaldías”,señalaron,
al insistiren eldeberlegislativode
subsanarestachicanada”.
“Los vecinos

colonias donde se encuentran los
predios que sepretendecambiarles
eluso desuelono estándeacuerdo
y debenser consultados para alcan-
zar una conciliación”, demandaron.

En un documento enviado a la
presidenta de la mesa directiva del
Congreso, Margarita Saldaña, los
concejales solicitaron enlistar su.
peticiónen la parte de Comunica-
dospara su lecturaanteelplenoen
la sesióndelpróximomartes.
“Es necesarioque la alcaldíade

Miguel Hidalgo y la Secretaríade
Desarrollo Urbano y Vivienda,así
como elpresidentede la Comisión
de Desarrollo Urbano y Vivienda,
involucrena los vecinos para ge-
nerar una verdaderaparticipación
ciudadana y se garanticen todos
y cadauno de los derechosque la
Constituciónlocalotorga”,indican
los concejalesen un oficio que en-
viaron elviernes pasado.

Acusaron que las opiniones se
emitierona títulopersonalde fun-
cionarios de la Miguel Hidalgo, en
este caso, de personal de la Direc-
ciónGeneraldeJurídicoy Gobierno
y no delalcaldeVíctor Hugo Romo.


